Solicita secretaria norteamericana de salud al congreso fondos para combatir zika



Washington, 9 ago (RHC) La Secretaria de Salud y Servicios Humanos de Estados Unidos, Sylvia Burwell, solicitó al Congreso que asigne fondos adicionales al gobierno para combatir el zika.

En una carta a los legisladores del partido rojo, explica Sylvia Burwell, las acciones de respuesta que serán interrumpidas si los miembros del Capitolio no aprueban los recursos financieros que necesitan las autoridades federales para enfrentar esa enfermedad.

El texto precisa la representante norteamericana que la vacuna contra el zika demorará por falta de recursos luego de los 47 millones de dólares asignados para investigaciones se agotarán a finales de agosto, en tanto, refirió la necesidad de aportes monetarios adicionales para continuar un estudio sobre el impacto en la salud de los infantes, a quienes puede causarles severos daños.

Por otra parte, imputó el Comité de Campaña Senatorial del partido azul a los republicanos por no aprobar los fondos necesarios antes de iniciar el receso legislativo de verano, mientras, los directivos demócratas solicitaron a los senadores regresar a Washington y convocar una sesión urgente que autorice esos gastos de emergencia.

Los demócratas convirtieron la lucha contra el zika en Estados Unidos en un tema de la campaña electoral con vista a las elecciones generales de noviembre, al criticar la inacción de los congresistas republicanos sobre este asunto.

Un memorando del Comité de Campaña Senatorial (DSCC) del partido azul culpó este lunes a los del Grand Old Party (GOP) por no aprobar los fondos necesarios para combatir esa enfermedad antes de iniciar a finales de julio el receso legislativo de verano de siete semanas.

Según el DSCC, esta es posiblemente la señal más significativa de que los republicanos y su inclinación irresponsable por el obstruccionismo partidista, simplemente no funcionan.

El texto llama a los senadores a regresar a Washington y realizar una sesión de urgente que autorice los gastos de emergencia para combatir el zika, de acuerdo con el texto obtenido por el diario The Hill, especializado en temas del Congreso.

Si los legisladores no logran aprobar una propuesta con ese fin, los electores recordarán la forma en que los republicanos ponen sus intereses partidistas por encima de la seguridad de sus familias, y por lo tanto votarán a favor de los senadores demócratas en los comicios del 8 de noviembre próximo.

Los integrantes del Capitolio salieron de Washington a mediados de julio después que los demócratas bloquearon en dos ocasiones un proyecto aprobado por la Cámara de Representantes que proporcionaría más de mil millones de dólares para combatir el virus del zika.

Los azules estaban a favor de una iniciativa auspiciada por el senador republicano Roy Blunt y su colega demócrata Patty Murray que preveía la asignación de la misma cantidad de dinero, pero a diferencia de la propuesta de la Cámara baja, los fondos no se obtendrían de los recortes de otros gastos ni del aumento de determinados impuestos.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102306-solicita-secretaria-norteamericana-de-salud-alcongreso-fondos-para-combatir-zika



Radio Habana Cuba